
 

 

福祉委員の声掛けによって滑中生から集められたラン

ドセル 31 個を、６月２０日（火）に、一般社団法人グリー

ンウインドさんに渡しました。渡す際には、代表生徒から

「６年間使ってきたランドセルなので、大切に使って、楽し

い学校生活を送ってほしいです」という思いが伝えられま

した。グリーンウインド代表の奥平さんからは、受け取っ

たランドセルは、この後さらに綺麗にして、全国のランド

セルを必要としている子供たちのもとに届けるという話

がありました。また、これまでランドセルを受け取った小

学生の様子を映像で見た生徒たちは、自分のランドセル

が誰かのために役に立つことにワクワクした様子でした。 


